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                    第９号 ２０２３年（令和５年）１０月発行 

 

                      飯田支部・飯田三扇会会長 川上 清一 

会員の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。３年ぶりに支部会報

第９号をお届けいたします。当支部では、コロナ感染予防の関係で

本部からの要請に基づき支部総会を中止としてまいりましたが、昨

年１１月、対面での総会と懇親会を３年ぶりに開催することが出来

ました。 

今年は、第１３回定期支部総会を１１月２５日(土)に開催予定で

すので、皆さんにおかれましては健康に留意されて、元気なお姿を

拝見できることを祈念し、ご挨拶に代えさせていただきます。 

 

 

昨年１１月２６日（土）に第１２回定期支部総会をホテル弥生で開催しました。  

冒頭、川上会長はあいさつで「長野県内でコロナ感染が急拡大したことにより総会の出

席者が例年よりも少なくなってしまい残念だが、長野支部など他支部と連携を図りなが

ら今後もしっかりと活動をしていきたい」と抱負を語りました。続いて来賓としてご出

席いただいた同窓会本部の江畑副会長（兼群馬支部長）、公立大学法人高崎経済大学の

市川理事長（元同窓会長）から祝辞をいただきました。その後、令和４年度活動報告・

会計報告と令和５年度活動計画（案）・予算（案）                  

が審議・承認され、最後に学歌の斉唱で３年ぶりの                

対面総会を締めくくることができました。                                                             

また、コロナ感染拡大の影響で急きょ会場を変更す                 

るハプニングはありましたが懇親会も無事開催でき、気                

気心の知れた同窓生同士が杯を交わしながらアット                 

ホームな雰囲気の総会が戻ってきました。       【昨年の第１２回定期総会の集合写真】 

 

１ 日 時  令和５年１１月２５日（土） 総会：午後５時～ 懇親会：午後６時～ 

２ 場 所  とりきん(〒395-0042 長野県飯田市松尾町 2丁目 2 TEL.0265-24-0182) 

３ 会 費  5,000円(女性会員・75歳以上の会員 : 3,000円) 

※同封のハガキにて、出欠や皆さまの近況、支部に対する意見等をお寄せください。 

第１２回定期支部総会 開催しました 

 

 会 長 あ い さ つ 

 

第１３回定期支部総会を開催します。参加をお待ちしています! 

 



 

                   

今回で５回目となる飯田支部主催の就職支援相談会ですが、コロナ禍では２回、「ZOOM会議シ

ステム」を使用したオンライン相談会として継続して開催してきました。 

今年は８月 11日（山の日）に、飯田市座光寺のエス・バード（南信州・飯田産業センター）で

開催しました。当日は学生２名の参加希望者に対して、当支部若手会員の相談員５名が飯田市周

辺のほか勤務地の長野市や諏訪市からも駆けつけてくれました。 

相談会は川上会長のあいさつでスタート。「この機会に先輩から色々情報収集して、地元企業 

等に就職のあかつきには是非、当支部の会員になって一緒に活動していただきたい」とエールを

送りました。続いて会員講話では、鳴海副会長から地元、南信州で就職することの意義や学生時

代からの趣味を生かしたセカンドライフなど自身の実経験も交えて学生さんにとっても興味深い

お話が聴けました。 

次に相談員による職場紹介、質疑・意見交換に移り相談員の田中悠貴さん(飯田市役所勤務)が 

進行を担当し、活発な質疑応答が行われました。その後、会場を同じ施設内の飲食店に移して参

加者全員が打ち解けた雰囲気の中で、飲み物と食事をとりながら出身高校や自社の状況など様々

な話題に話が弾みました。 

【Sバードでの就職相談会の様子】 

   

当支部としてコロナ禍を挟んで 5回目の相談会でしたが、事前準備を含めて役員と相談員が連

携して取り組んだことで、地元での就職を真剣に考える学生のニーズに対応できたものと思いま

す。相談員からは「現役時、長野での就職相談会に参加した経験から、今後とも相談員の立場と

して協力していきたい」「学生時代の自分の姿に重ね合わせて、社会人としてＯＢとして頑張ら

なくてはという気持ちにさせてもらった」などの声が聴かれました。 

学生さんからも「就職を飯田でしたいと思っていたので、先輩の方々から具体的なお話が聴け

て大変有意義な相談会だった」と大変好評でした。 

この就職支援相談会は定期支部総会と並ぶ大きな事業と考えており、特に若手の会員の皆さん

に参加・協力いただくことで支部活動の活性化や会員同士の交流につながっているものとして、

今後とも大学と連携しながら毎年、開催していきたいと考えています。 

 

 

「定期総会は年配の会員が多くて、お酒の席での会話も苦手」とか「まだ、仕事や家業等で忙

しいから同窓会活動に参加する気になれない」とか色々なご意見や様々な支部活動に対するご

要望などを同封のハガキでお寄せください。今後の支部活動に活かしてまいります。 

第５回 飯田支部就職支援相談会を対面で開催しました 

 

皆さんの投稿をお待ちしています 

 


